

■ NOGENT-LE-ROTROU

Le lycée Rémi-Belleau, premier de la classe

Cela devient une habitude. L'établissement Rémi-Belleau se classe (encore) premier du classement des lycées en Eure-et-Loir, et termine dans le top 10 en région Centre-Val de Loire.

Education. Le traditionnel classement des lycées français de L'Étudiant a été publié mercredi 17 mars. Avec 14,76 de moyenne sur 20, le lycée Rémi-Belleau se classe premier établissement de l'Eure-et-Loir. Il a même pris un grade par rapport au classement de l'année précédente puisque de « bon lycée » en obtenant un « A », le lycée Rémi-Belleau est qualifié de « très bon lycée ». Au niveau régional, le lycée figure dans le top 10, à la 9^e place.

« Remarquable ! »

Le proviseur, Nicolas Sibener, a appris la nouvelle par notre intermédiaire. Mais il n'est pas insensible à ce résultat. « C'est remarquable ! C'est important, ça classe quand même. Même s'il faut rester modeste », nuance-t-il. Sachant qu'il ne dirigeait pas l'établissement à l'époque et que le bac 2020 « était particulier. Mais les professeurs se sont impliqués dans le suivi, c'est très satisfaisant. » Au-delà, du corps enseignant, le proviseur souligne « la réussite de tout un établissement, c'est le travail de toutes les équipes. »

« Les parents vont regarder »

Il reprend les indicateurs de notation (qui ont donné cette note de 14,76/20). « C'est une moyenne qui est calculée. Elle comprend le taux de réussite au bac, la capacité de l'établissement à faire progresser,



Le lycée Rémi-Belleau se classe meilleur lycée de l'Eure-et-Loir.

briller les élèves et à les guider, le taux de mention. » En 2020, Belleau comptait un taux de réussite de 99 % au bac sur ses 229 inscrits. Ce classement des lycées

aide-t-il les parents à faire leur choix ? « Les villes, les préfectures, où il y a une forte pression sociale, où beaucoup de lycées sont à disposition, oui. Les parents vont regarder. Ici, il n'y a pas beaucoup de choix. »

« Un jeu d'équilibriste »

Maintenant, Nicolas Sibener espère réussir pareille performance cette année, et ainsi obtenir encore une meilleure

« C'est remarquable ! C'est important, ça classe quand même. Même s'il faut rester modeste »

Nicolas Sibener, proviseur

note l'an prochain. Avec une année scolaire extrêmement compliquée pour certains, « le système d'hybridation, avec une alternance dans la venue au lycée, fragilise les plus en difficulté. » Le proviseur annonce un « retour au 100 % présentiel pour les élèves de seconde qui ont du mal. »

À l'inverse, « d'autres se révèlent grâce à une grande autonomie et leur capacité à travailler sans un professeur. » Dans l'établissement, bon nombre de lycéens ont déjà fait leur retour en présentiel : « tous les terminales sont revenus, les BTS et les CAP également. Il ne reste plus que les premières. C'est un jeu d'équilibriste très complexe », conclut le proviseur.

Valentin Mauduit

→ Les classements

Au niveau régional

1. Lycée Château Blanc à Chalette-sur-Loing (45) 17,44 ; 2. Lycée Duhamel du Monceau à Pithiviers (45) 15,60 ; 3. Lycée hôtelier de l'Orléanais à Olivet (45) 15,55 ; Lycée de Pontlevoy (41) 15,40 ; 4. Lycée Durzy à Villemandeur (45) 15,29 ; 5. Lycée Henri-Brisson à Vierzon (18) 15,28 ; 6. Lycée Balzac-D'alembert à Issoudun (36) 15,19 ; 7. Lycée Pasteur au Blanc (36)

15,16 ; 8. Lycée Grand Saint-Grégoire à Tours (37) 14,87 ; 9. Lycée Rémi-Belleau à Nogent-le-Rotrou 14,76 ; 10. Lycée Sainte-Croix Saint-Euverte à Orléans (45) 14,66.

Au niveau départemental

1. Lycée Rémi-Belleau à Nogent-le-Rotrou 14,76 ; 2. Lycée Notre-Dame à Chartres 13,90 ; 3. Lycée Branly à Dreux 13,48.

Xiaohuy Savy ouvre son salon de massage

Xiaohuy ouvre son salon de massage traditionnel chinois. Avec son expérience dans son pays natal, elle se lance en France. Massages chinois, thaïlandais, avec des pierres chaudes... Une expérience à tenter pour se détendre ou soulager des maux.

Envie de douceur, de bien-être et d'apaisement, Xiaohuy Savy a ouvert lundi 15 mars, les portes de son salon de massage. Cette Chinoise d'origine, est arrivée en France en 2018. « Elle a toujours travaillé dans ce milieu, elle avait même un salon dans le Comté de Denton, dans le Nord à la frontière de la Corée », raconte son mari Philippe, pour des soucis de linguistique. La barrière de la langue peut-elle d'ailleurs freiner le commerce ? « Non, elle a quand même quelques bases, et pour le business ne vous inquiétez pas elle sait faire », sourit-il. Les horaires (10 h -20 h) du salon sont d'ailleurs susceptibles d'être modifiés en fonction des cours de français de la masseuse.

Installé sur La Ferté-Bernard, le couple est venu sur

Nogent-le-Rotrou ouvrir le commerce. « Je suis un Nogentais d'origine », glisse le mari. Inactive depuis son arrivée dans le pays, Xiaohuy commençait à trouver le temps long. « C'est aussi une manière pour elle de s'intégrer. Avec la Covid, passer ses journées à la maison, ce n'est pas simple. Là, elle prendra sa voiture tous les matins avec un objectif dans la journée. »

« Une manière de s'intégrer »

Dans ce salon, Xiaohuy proposera de multiples services. « Il y aura des massages chinois, thaïlandais, remise en forme, bien-être, sur une table, sur tatami, avec des pierres chaudes... » Le local s'organise en deux pièces avec une salle avec la table et l'autre avec un tatami. Phi-



Le salon se situe dans l'ancien local de la députée Laure de la Raudière.

lippe ne cessait de congratuler les talents professionnels de sa femme, « elle a une force dans les mains. C'est... Wahou. » Avec ses massages tan-

triques, la douceur sera également au rendez-vous, « ce sont plutôt des caresses », note Philippe. Très réservée, Xiaohuy continuait d'agencer

son local pendant l'entretien, mais nul doute qu'elle saura vous détendre avec ses mains.

Valentin Mauduit

■ PRATIQUE

Salon de massage Xiaohuy, 17 Clos Couronnet. Ouvert de 10 h à 20 h. Contact au 06 24 74 71 58.